



教育目標(すすんで学び 思いやりのある たくましい子ども)

坂東太郎

伊勢崎市立坂東小学校 学校通信 令和3年3月5日(金)第22号 文責:校長 内藤

※「坂東太郎」は、坂東小ホームページ(校長室通信)でもカラー版でご覧になれます。

3月3日は、イベントが2つ

①「長く楽しくみんなで走ろう会」

雨の予報があったため、3月2日に予定していたものを3日に延期して実施しました。気温が少し低く、風もありましたが、青空の清々しい天気でした。1～3年生は学校敷地内のコースでゲーム的な要素も取り入れたランニング。4～6年生は上武大学西側の利根川沿いの土手を目指して歩いて出かけて、サイクリングロードやちびっ子広場のコースを走りました。今回はいつもの持久走大会のように競走して速さや順位を競うのではなく「みんなで、自分のペースで、少し長い距離を楽しく走り通す」ことを目標としました。



1～3年生は学校で「スクール アドベンチャー ランニング」



土手に到着

高学年は広々とした会場で、周囲の自然や上武大学のキャンパスを眺めながらいつもの持久走よりリラックスして走れたようです。



榛名山をバックに快走!



友だちと励まし合って

②「6年生から思いを伝える会」

～6年生は やっぱりかっこいい！～

2月25日に行われた6年生を送る会に答えるように、今度は6年生から1～5年生へ思いを伝える会を行いました。6年生は中庭で、下級生たちにお礼の言葉を伝えるとともに「マイバラード」の合唱と「ハピネス」のマーチングを披露しました。下級生は中庭を校舎からぐるりと囲んで見学しました。6年生のかっこよさを下級生はきっと忘れないと思います。一生懸命取り組む6年生一人一人の姿に感動しました。



きらめけ世界中に 僕の歌をのせて♪
きらめけ世界中に 届け愛のメッセージ



6年生からお礼の言葉



↑教室の窓や通路から
見学する下級生たち →



6年生の演奏が終わると、5年生から花びらの飾りが窓から落とされたり、6年生がシャボン玉を飛ばしたりする演出があって、雰囲気がいっそう盛り立てていました。「もう一度見たい、聴きたい。アンコールしたい。」と思った下級生や先生もたくさんいます。